



きっずだより 4月号

暖かい春の陽気と共に、今年度がスタートしました。新しい学年になり、毎日ウキウキしている子ども達です。きっずでも新しいお友達が増え毎日楽しい日々を送っています。新しい1年も元気に楽しく過ごしていきたいと思ひます。

3月の活動の様子



身体をしっかり動かせる公園遊びを楽しんでいます。帰園後は、しっかり手洗い、うがいを行い、感染症予防に努めています。



今月はキーマカレーとクッキーを作りました。



こちらはアート展の作品です。「海の中」をテーマに海の生き物を色々な材料を使って表現しました。とても素敵な作品が出来上がっています。



きっずの子ども達はみんなカラオケが大好き！今のブームは鬼滅の刃の主題歌「紅蓮華」です。みんなで肩を組んで揺れながら歌う姿がとっても可愛らしいです。



5月の活動予定

- ・ピクニック
- ・おやつ作り
- ・貝殻拾い
- ・スノードーム作り
- ・フォーキーを作ろう
- ・工作
- ・図書館

※天候や新型コロナウイルスの状況により、活動内容に大幅な変更が生じる可能性があります。ご理解のほどよろしくお願いします。

個人情報についてのお願い

個人情報に変更がある方は、職員までお知らせください。

- 住所
- 勤務先
- 電話番号
- お迎えに来る方の情報
- 緊急連絡先
- お子さんの健康状態など

エンゼルきっずの営業日に変更になりました！今年度4月から**木曜日**も営業することになりました。ご利用お待ちしております。

